

si honnêtes qu'ils le sont, il n'y aurait rien à appréhender." (1)

Le 20 juin 1703, M. de Grandville recevait du roi la compagnie de M. de Louvigny, nommé major de Québec.

On a écrit que M. de Grandville était mort à l'île Royale le 1er mai 1708. La vérité est qu'il décéda à l'île aux Oies, dont il était propriétaire, le 4 mai 1708. Il fut inhumé deux jours plus tard dans la chapelle Sainte-Anne de l'église paroissiale de Québec.

La veuve de M. de Grandville, Anne Macard, lui survécut vingt-trois ans. Elle décéda à Québec le 10 décembre 1731, et fut inhumée le lendemain dans la cathédrale, probablement aux côtés des restes de son mari.

Disons maintenant un mot de chacun des douze enfants de M. de Grandville :

1^o DANIEL BÉCARD DE GRANDVILLE

Né à Québec le 9 septembre 1669.

Décédé au même endroit le 6 juillet 1689, et inhumé dans l'église paroissiale. L'acte de sépulture ne nomme pas ses père et mère et le dit âgé de 22 ans ou environ. Il est facile de se convaincre toutefois que c'est bien de Daniel Bécard de Grandville dont il s'agit.

2^o JEAN-BAPTISTE BÉCARD DE GRANDVILLE

Né à Québec le 25 septembre 1670.

Le 1er juin 1695, il était nommé procureur du roi à la prévôté de Québec. (2)

M. de Grandville décéda à Québec le 23 avril 1699 et fut inhumé dans l'église paroissiale.

Il ne s'était pas marié.

3^o LOUIS BÉCARD DE GRANDVILLE

Né à Québec le 14 avril 1673.

En 1687, le marquis de Denonville, gouverneur de la Nouvelle-France, envoyait en France quelques jeunes Canadiens pour servir dans la marine en qualité de gardes-marine. Louis Bécard de Grandville était du nombre

(1) Archives publiées du Canada. Correspondance générale, vol. 19.

(2) Insinuations du Conseil Supérieur, cahier 2.